29. Jänner 2012



»Auszeichnung auch für Konsensgruppe«

Klagenfurt »Ehre, wem Ehre gebührt. Für ihre Verdienste um die Lösung der Ortstafelfrage darf die Vorleistung durch die Konsensgruppe nicht vergessen werden«, forderte gestern der Obmann der Kärntner ÖVP, Josef Martinz. Sollte es nach dem Vorstoß von SPÖ-Klubobmann Reinhart Rohr auch Auszeichnungen für die an der Ortstafellösung beteiligten Bürgermeister geben, sei eine mindestens gleichrangige Ehrung auch für die Konsensgruppe logisch, so Martinz. Die Kärntner Konsensgruppe habe vor Ort mit den Bürgern und den Bürgermeistern die damals noch schwierige Ortstafelfrage entkrampft und so die Basis für die nachfolgende Lösung geschaffen, meinte Martinz. »Daran seien all jene erinnert, die sich jetzt feiern oder ehren lassen«, machte der ÖVP-Chef klar.